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No.7
後期総会 ２/１８(土)
役員会 ３/１１(土)

日頃よりPTA活動に御協力いただき、ありがとうございます。令和５年２月１８日(土)

に対面にて後期総会、３月１１日(土)に役員会を開催しましたので、御報告いたします。

長﨑会長より御挨拶

古紙回収量
今後の古紙回収日

３/17
※毎月第３金曜日

（２月分）
新聞 1,320g 合計 2,090kg
雑誌 770kg （換算額 ¥12,540）

日高校長先生のことば

後期総会の御報告

令和５年２月１８日（土）、対面にて令和４年度後期総会

を実施しました。承認内容等について御報告いたします。

令和4年度後期総会に御協力いただき、ありがとうございました。今回、学校公開期間中に行ったの
は総会への関心を持っていただきたかったからです。総会では、役員改選と会計監査報告の議案につ

いて賛成多数で承認いただき、ありがとうございました。

役員改選の、会長の長﨑は今年度で辞することとなりました。２年間、ＰＴＡ会員の皆様には大変

お世話になり、御礼申しあげます。コロナ禍で人との交流が妨げられた１年と、コロナ禍から少しず

つ抜け出し、今までの日常を取り戻すべく歩みはじめた１年でした。運営委員会をzoomで行ったり、
委員募集を配信したりしましたが、対面で行うことのほうが、活気のあるＰＴＡ会ではないかと思い

ました。前役員会から引き継いだ改革も、人との交流が妨げられる時期の改革はできず、人との交流

を進めることがまず重要と考えます。

今年度は常任理事校として第７ブロック８校と世田谷区内８ブロックの常任理事校との交流があり、

各校のＰＴＡ会の情報の共有には有意義な１年でした。

活動や交流の機会が増えていくにつれ、来年度からはより一層、ＰＴＡ会員の皆様、お一人お一人

の御協力が不可欠となります。これからも瀬田小ＰＴＡ会をよろしくお願いいたします。

【議事】

※議事内容の詳細につきましては、すぐーるにてお送りした総会資料を御参照ください。

（１）令和３年度決算報告
（２）会計監査の報告と承認
（３）令和４年度予算審議案
（４）令和４年度委員会活動計画案

の報告
（５）令和４年度サークル活動計画案

の報告（PTAバレー部）
（６）役員会承認事項

令和４年度PTA会費について

本会は出席者29名、委任状184名（WEBサイトでの回答）
合計213名で、会則21条3の規定「総会の定足数は、
会員の5分の1以上とする」により、後期総会は成立いたしました。

【議事】

※議事内容の詳細につきましては、すぐーるにてお送りした総会資料を御参照ください。

（１）令和４年度 役員会及び各委員会活動報告

（２）令和４年度サークル活動報告及び会計報告（ＰＴＡバレー部）

（３）令和４年度 仮決算書による会計報告及び監査結果報告→承認、

本決算については令和５年度前期総会で決算報告及び監査結果報告予定

（４）運営委員会承認事項 →内則変更（下記）の報告

（５）令和５年度役員・会計監査選任について

→会長１名、副会長３名、会計２名、書記１名、会計監査２名を承認

・・・ですが、まだまだ 役員が不足 しております。

特に書記が欠員です、上記内則の変更もありました。

ぜひ御一考ください！ 瀬田小ＰＴＡホームページ

（裏面にＱＲコード）のお問合せフォームから、ぜひ御応募ください！

内則を簡単に説明すると、（今年度やっていただいた方から対象です）
役員と委員会４役（正副委員長、書記、会計）を1年間務めると

5年間（1世帯）は役員・委員会活動を免除できるようになりました！

２月・３月 役員活動報告（委員会活動報告は後期総会資料を御覧ください）

漢検手伝い、作品展受付、学校公開受付、後期総会、来年度委員会募集、
新年度役員へ引継ぎ、（先生方の）歓送迎会準備

役員

一緒に
活動

しやすい
PTAを
つくりま
せんか？

【春の訪れ】
いつの間にか、子供たちの装いが軽やかになり、「おはようございます」の声も弾んで

聞こえるこの頃、そういえば、二子玉川駅から瀬田小へ向かう坂道の途中で、沈丁花（ジ
ンチョウゲ）の香りが漂い始め、思わず立ち止まって深呼吸したくなりました。
一見、地味であまり一目に止まらない花ですが、室町時代に中国大陸から渡来、クチナ

シ、キンモクセイとともに日本の三大芳香木の一つに数えられています。
ふと、「ＰＴＡの活動に似ているな」と思いました。子供たちのために、行事や学校公

開等を陰で支えてくださる存在、見えないところでコツコツと動いて下さる各部の皆様の
お陰で、今年度も無事に教育活動を終えることができそうです。長﨑会長をはじめ、今年
度の役員の皆様、会員の皆様に心から感謝申しあげます。ありがとうございました。
ちなみに、沈丁花の花言葉は「栄光」「勝利」です。ＰＴＡの活動にピッタリですね。



今年度、委員会活動に御尽力いただいた皆様、本当にお疲れさまでした。

来年度の委員募集ですが、１～５年生の保護者の皆様には、現在先行して１次募集を

行っています。応募いただいている皆様には、本当にありがとうございます。アンケー

トの結果、希望者が足りない場合は、４月に再度、新１年生の保護者の皆様への募集と

同時に、アンケートにて募集させていただきます。

今年度の活動の内容・活動頻度は、

後期総会の委員会活動報告資料（すぐーるにて配信済み）

を、他にも、ＰＴＡホームページの「ＰＴＡのしおり

（２０２１年版掲載中、順次２０２３年版に更新予定）」

も参考にしてみてください。

令和５年度 委員会、お手伝い、サポート隊の募集について

来年度は、お手伝い係、イベントサポート隊（パトロール＆エンジェルス）を行事

ごとに募集し、内容を細かく分けさせていただきます。今は、委員会には参加できな

いけど、お手伝いならできるという方は、ぜひ、４月募集時こちらに御登録ください。

お手伝い係 パトロール

活動内容 ▶
盆踊り（7月末）
瀬田玉川神社例大祭（10月１４、15日）

活動内容 ▶

学校公開受付（６・９・２月予定）

瀬田スポーツフェスティバル受付

（10月予定）

チャオチャオ児童館まつり(10月)

漢字検定試験監督（6・１月予定）

今後の委員募集の流れ（予定）

委員会の1次募集実施
（すぐーる配信にて
募集中）

３月

・委員の２次募集
（新入生の保護者含む）

・全体会についての御連絡
・お手伝い係、
サポート隊の募集
（委員会とは別途募集）

４月

全体会
（委員に応募いただいた方
の初顔合わせになります。
お忙しいところ恐縮です
が何卒御参加ください。）

４月
１５日
（土）
予定

２月１０日、悪天候の中、漢字検定が瀬田小学校構内で行われましたが、スムーズに受検できたのも

通いなれた瀬田小で実施されたおかげではないでしょうか？ 試験監督をしてくださった保護者の皆様、

運営いただいた学校運営委員会の皆様、ありがとうございました。お手伝いが足りなかったので、ＰＴＡ

役員も試験監督や受付に参加させていただきました。真剣に取り組む子供たちはキラキラしていました！

なぜ瀬田小で漢字検定が受けられるの？

以前は瀬田中での受験でしたが、そうすると、机や椅子が大きくて、実力が発揮できないことも．．．

瀬田小でも漢検ができるように、保護者（OB）の有志の方が立ち上がってくださったのです。

ありがたいですよね。すると子供たちのレベルもアップし、中には６年生ですべての級を終える子もいるそうです。

ただ、それも、試験監督のお手伝いをしてくださる保護者がいないと実施できません。今年度は３回募集

しましたが、いずれも定員割れで、学校運営委員会の方や役員がなんとか充当して実施できました。

来年度は、子供たちのために力を貸していただけませんか？

（６・１月を予定、各回５名程度のお手伝いを必要としています、上記のお手伝い係として募集します！）

瀬田小で漢字検定が受けられるなんてありがたい、ですよね！！

お手伝い・サポート隊も大募集予定！

なにかひとつ、子供たちのために
活動してみませんか？
沢山の皆様の御参加をお待ちしています！

エンジェルス

活動内容 ▶
学校、地域行事、役員会、委員会の
お手伝い（随時）

不安もあるけど
やってみようかな？ もう一回

やって
みようかな？

17日締切


